

Juan Luis Martín Romero

Redactor en Economist & Jurist



Aplazada hasta el 19 de febrero la reunión en Bruselas para negociar el Poder Judicial

Habrá que esperar hasta el **19 de febrero** para que tenga lugar la **reunión destinada a abordar la renovación del Consejo General del Poder Judicial**. Dicha demora ha sido atribuida a la **dolencia de gripe A que aqueja a Esteban González Pons, representante del Partido Popular** en estas negociaciones. Según declaraciones provenientes del Partido Popular, González Pons ha estado luchando contra la fiebre desde el jueves pasado, lo que motivó la solicitud de reprogramación del encuentro con Félix Bolaños y el comisario Reynders.

La razón detrás de esta petición fue **evitar la complicación de agendas en caso de que González Pons continuara enfermo para el lunes siguiente**. Ante esta situación, las partes involucradas han consensuado un nuevo encuentro en Bruselas para el 19 de febrero, con el propósito de retomar las negociaciones, las cuales, **hasta el momento, han mostrado discrepancias significativas**.

En el escenario actual, el Gobierno persiste en **la necesidad de una renovación inmediata del órg**

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)